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Abstract (en)

The link has two semi-links (2, 3) moved with respect to each other along a linear mobility direction (D) by engaging guide units, to form a captive
assembly by engaging arresting units. One of the semi-links includes a longitudinal finger (23) with an elastic return locking unit (24) that is movable
between folded-in and folded-out positions. The other semi-link includes a complementary elastic return locking unit engaged, in locking position,
with the former locking unit in one of the positions. The locking units define two distant and discreet locking positions along the direction.

Abstract (fr)

Maillon réglable (1) pour bracelet (10), comportant un premier (2) et un deuxieme (3) demis-maillons mobiles longitudinalement par coopération

de moyens de guidage (21) et de moyens de guidage complémentaire (31), et imperdable par la coopération de moyens d'arrét (22) et de moyens
d'arrét complémentaire (32). Ledit premier demi-maillon (2) comporte un doigt (23) longitudinal avec des moyens de verrouillage (24) a rappel
élastique radial mobiles entre des positions repliée et déployée, et ledit deuxieme demi-maillon (3) comporte un canal (33) longitudinal autorisant

le passage dudit doigt (23) dans une seule desdites positions repliée ou déployée, et, au voisinage dudit canal (33), des moyens de verrouillage
complémentaire (34) coopérant dans au moins une position de verrouillage avec lesdits moyens de verrouillage (24) dans I'autre desdites positions
repliée ou déployée, lesdits moyens de verrouillage (24) et de verrouillage complémentaire (34) définissant ensemble au moins deux dites positions

de verrouillage distantes longitudinalement.
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